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され追い出されというように借家を転々としていたと
いう記憶があります。
　当時は定休日が月 2日（第 1・ 3 月曜日）しかあり
ませんでした。そのうち1日は魚の仕入れにみんなで
ハイエースに乗り仙台へ行き、帰ってからは魚をおろ
していました。現在は、すしネタは時代に合わせて仕
入れをしています。開店当所は来店客が多くほとんど
満席でした。又出前も 1日20～30件と多く、会長の考
えで登米郡 8町どこへでも届けました。
　平成 2年、70～80名収容できる宴会場を増築し、塀
のギャラリー飾り、花天井絵、愛卒洋先生との出合で
書を書いてもらい飾るなど県内外のお客様に楽しんで
もらいました。皆様にも利用していただいております。
　平成 9年、市役所裏に会館をオープンしいろいろな
催し物に利用していただいております。次第に仏事が
多くなり法事の方に力を入れてきました。ご利用の方
に寄りそった提供で喜こばれました。
　平成23年、東日本大震災が起きました。
　この年に葬儀会館とよま店をオープンしました。多
くの犠牲者の方々を悼み、無料で葬儀場を提供し、ど
この葬儀屋さんでもよいので使って頂きました（宿泊
も可）。 1 階で葬儀をし 2 階で会食場として利用。法
事代は頂きました。 4～ 5 年間しているうちに利用者
も少なくなり閉めました。その後、とよま店は宴会場、
カラオケルームと改装し多くの観光客の方々に来て頂
きました。コロナで来店客もうすれた頃朝ドラ「おか
えりモネ」のお陰で毎日大忙しとなりました。
　平成30年、古い会館ともおわかれし新天地へ、一市
の元南三陸フェスティバル跡地へ移店。これから皆様
に利用していただけると思っていたら、コロナ…。お
客様の利用もなくじっとしている訳にいかず、テイク
アウトの店舗を改装し皆様に利用いただいております。
　令和元年、はさま館に「牛神社」を建立。当社は牛
を使う料理で営業させていただいておりますので、牛
だけでなく家畜全体すべての命ある物を私達の生活の
中で頂いていることに感謝し、手を合わせて命を頂く、
そしてお参りする場所を作るため羽黒神社にお願いし
分社として建立しました。神社左側の建物は多宝塔
（広島の）です。屋根はビール缶です。
　最近では、コロナも緩和され、宴会の利用も多くな
り、 3～ 4 年ぶりに街の元気が出て来たようです。お
いしいお酒、おいしい料理を提供し楽しんでいただく
のが私たち飲食店の役割です。皆さんのおいでをお待
ちしております。

　　佐々木源悦会員・第 3回、千葉正宏会員・第 1回
・宮城県石巻保健所登米支所より
　　登米地区薬物乱用防止指導研修会の案内
　　日　時　 5年 6月16日㈮　13：30～14：30
　　場　所　登米合同庁舎 5階・501会議室

・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　新入会員の職業分類が決まりましたので報告します。
　　佐藤淳会員：住宅販売
◎バッチ授与（佐藤淳新入会員へ）
・佐藤淳新入会員のあいさつ
　東和総合住宅の佐藤です。私は地元佐沼の梅ノ木で
生まれ、現在は中田町石森に住んでおり26年になりま
す。父は中田町でガソリンスタンドを営んでおります。
家族構成は妻と子供 3人です。私自身も 3兄弟で真中
です。住宅販売の他に不動産業も手がけております。
これまで皆様には実家共々お世話様になっております。
仕事柄毎回例会に出席とはいかないかも知れませんが
出来るだけ出席させていただいて皆様と地域の発展の
ために貢献していきたいと思っております。皆様のご
指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

　「若鮨の変化と時代の流れ」　　　伊藤幸子会員　
　本日は若鮨が今日までいろいろな変化を起こして来
た時代の流れをお話させていただきたいと思います。
　私が中江地区に嫁に来た頃は、区画整理がされたば
かりで道路があまりなく「こんな所に若鮨の店が建つ
の？」と思っておりました。まわりには何もなく若鮨
がぽつんと建っていた記憶があります。
　昭和55年の秋から建築を始め56年の 2月頃にオープ
ンという形になったと思います。若鮨は今期で49期、
来年は50周年を迎えることとなっております。
　新店舗は、カウンター席10ヶ、カウンターの前にあ
る小上座敷で 4卓、そして 2階の大広間で25人位、 6
人の席がある小さい部屋が 2つ、 4畳半が 1つ、 8人
の席が準備できる部屋が 1階にありました。新築して
間もなく（ 6ヶ月位）で調理場が狭いと言うことで、
会長の自宅の玄関を取り壊し調理場を広くしました。
しかし、だんだん部屋が足りなくなり会長の寝室を客
室として増築し拡大しました。そのため会長夫婦は借
家住いとなっています。その後10数年たって会長は自
分たちの家を新築しました。このように会長は追い出
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・本日の出席率　91.3％

・及川昭宏会長　新しい仲間として佐藤淳さんを歓迎
します。よろしくお願いします。伊藤幸子会員の
卓話楽しみにしています。

・佐藤淳会員　入会させて頂きました。今日からよろ
しくお願い致します。

・伊藤幸子会員　佐藤淳様御入会歓迎致します。今後
どうぞよろしくお願いします。本日は私のスピー
チです。お昼寝でもしながら聞いて下さい。昨日
は次年度委員長会議ご苦労様です。いよいよ千葉
丸の船出になりますネ！！

・飯塚仁哉会員　伊藤幸子会員は歯切れが良くて聞き
易いですよ。

・佐藤幸一会員　伊藤幸子会員のスピーチを楽しみに
しております。

・江川元徳会員　ロータリークラブ、2022－2023年度
そろそろ終了します（あと 1 ヶ月）。執行部の努
力に感謝！！

・八谷郁夫会員　佐藤淳さんの入会を歓迎します。伊
藤幸子会員のスピーチ楽しみです。

・阿部泰彦会員　伊藤幸子会員のスピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　伊藤幸子会員のスピーチにご期待
申し上げます。

・山田正会員　いつもお世話になっております。出席
委員長の伊藤幸子会員のスピーチにご期待します。

・小野寺伸浩会員　伊藤淳さんの入会、おめでとうご
ざいます。伊藤幸子会員のスピーチに期待します。

・佐々木崇会員以下　新入会員歓迎。スピーチに期待。
千葉吉男会員　佐竹孝行会員　猪股育夫会員

佐々木源悦会員　布施孝尚会員　杉田広仁会員
千葉正宏会員　佐藤哲弥会員　村上正弘会員
阿部康史会員　佐藤郁子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日から新しく佐藤淳さんがお見えです。これから
よろしくお願いいたします。
　さて、先週はＧ 7も無事に終わりました。私の記憶
では、最初はＧ 5だったと思いましたので調べてみま
した。確かに1975年（三木武夫総理）に最初の会合が
パリで 5ヶ国で開催されたのですが、メンバーの選択
に異議があるとしてイタリアが会議に乗り込んできた
（ウィキペディアより）そうです。国際会議にどのよ
うに乗り込んだかは不明ですが、“ラテン恐るべし”
です。このままではヨーロッパが多くなるのでカナダ
を加えＧ 7になり、その後ロシアの出入りがあり今は
Ｇ 7ですね。
　昔はグレートセブンと自称していましたが、最近は
グループセブンで落ち着いたようです。結局手前みそ
で“俺ってグレートだぜぇ”と自分で言っているだけ
ですけどね。物事の判断は一方面からの見方では判断
を誤ります。Ｇ 7の表現方法が変わってきたのも考え
方に変化が有ったのかも知れません。表現上問題が
有った単語が消えていったのもその理由でしょう。
（裏日本・後進国など）広い視野での見方が重要と思
います。

・ガバナー事務所より
　　RLIパートⅢ終了証が届く
・ロータリー米山記念奨学会より
　　米山功労者に感謝状が届く
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佐藤淳新入会員へバッチ授与佐藤淳新入会員へバッチ授与

米山功労者へ感謝状授与（佐々木源悦会員・千葉正宏会員）米山功労者へ感謝状授与（佐々木源悦会員・千葉正宏会員）


